
  

 
 
◆ ふれあい市長室が開催されました ◆  
過日（1 月 16 日）、令和 4 年度「ふれあい市長室」が

浜玉市民センターで開催されました。本校生徒会役員 6

名が、①～⑦について峰市長さんと 1 時間程度お話しす

る機会を頂きました。 

①市長さんの仕事はどのようなことをしますか。 

②市長さんの仕事で一番忙しい時期はいつですか。 

③仕事のどんなところにやりがいを感じますか。 

④町内の街灯を設置する予定はありますか。 

⑤通学路になっている道路工事を早く完了してほしいです。  

⑥ひれふりホールが使えないので、劇や合唱がしやすい体育館に改修してほしい。 

⑦若者が住みたいと思う魅力ある唐津市にする為にどのようなことに取り組まれますか。 

◆ 学力向上の取組について（その 7） ◆ 
過日（1月 13日）、昨年 12月に実施された、佐賀県学習状況調査の結果が公表されましたので、

本校の状況をお知らせします。なお、受検対象は、1年生と 2年生です。 

上記のグラフは、県の正答率を 1.0 とした場合に本校がどの程度になるかを示したものです。1

年生においては、5 教科平均が 0.9 となり、県の正答率と 0.1 の開きがあります。2 年生において

は、5教科平均が 0.7となり、県の正答率と 0.3の開きがあります。 

【1年生】国語が、県との開きが最も小さく、英語が県との開きが最も大きい。 

【2年生】国語・英語は県との開きが小さく、社会・数学・理科が県との開きが大きい。 

何れにしても、1 年生、2 年生ともに、県平均との差があるのが実情です。その他、無回答率が

高いのが本校の特徴です。調査問題を解く際には、簡単にあきらめることなく、無回答率をできる

だけ少なくしていくことが正答率の向上につながるものと思います。 

2 年生については、3 年生に進級するとすぐに全国学力学習状況調査を受けることになりますの

で、小テストや単元テストにおいても粘り強く問題に挑戦してほしい。 

 

『浜玉中三訓』 時間 掃除 あいさつ 《時を守り 場を清め 礼をつくす》 
《学校教育目標》    『持続可能な社会の創り手となる生徒の育成』 
                    《めざす生徒像》 豊かな心で、未来を切り拓く生徒 
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■3人の子どもたちが巣立って久しい■年末年始は自宅の断捨離に明け暮れた■保育園で描いた絵や連絡

帳■小学生のときの習字や感想文■中学時代の教科書やノート、通学バッグ■高校や大学入試の参考書

■履けなくなった子供靴や着られなくなった服■それこそ軽トラいっぱい始末するような羽目になった（イタル） 

 


